

Taunusstein, 18.04.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

an diesem Wochenende gehen die Osterferien zu Ende. Sicherlich hattet Ihr Euch, genau wie ich, auf einen schönen Urlaub gefreut: verreisen und Freunde treffen – das war unser aller Plan. Leider ist daraus nichts geworden. Ebenso haben viele gehofft, am Montag wieder in die Schule gehen zu dürfen. Das funktioniert leider auch noch nicht. Unsere Regierung hat festgelegt, dass Sie sich, liebe Abiturientinnen und Abiturienten, zu Hause auf Ihre mündlichen Prüfungen vorbereiten sollen. Dafür stehen Ihnen Ihre Prüferinnen und Prüfer als Ansprechpersonen in allen Belangen gerne zur Verfügung. Weitere Informationen erhalten Sie zu gegebener Zeit.

Nur die Jahrgangsstufe Q2 darf unter ganz bestimmten Bedingungen ab dem 27. April wieder zur Schule gehen. Darauf bereiten wir uns eine Woche intensiv vor. Weitere Informationen dazu wird es demnächst geben. Leider müssen wir alle Wanderungen, Exkursionen Klassen- und sonstigen Fahrten bis zu den Herbstferien absagen.

Alle anderen Jahrgangsstufen werden, wie Ihr es gewohnt seid, weiterhin zu Hause unterrichtet. Dieser Mail beigefügt sind ein paar Leitlinien, die wir in der Schulleitung für Euch erarbeitet haben. Eure Lehrerinnen und Lehrer wissen darüber auch Bescheid – schaut sie Euch bitte gut an. Ich kann mir vorstellen, dass es wirklich eine ungünstige Situation ist. Wichtig ist, dass wir nicht aufgeben und das Beste daraus machen. Eure Eltern, Lehrerinnen und Lehrer unterstützen Euch. Helft Euch auch gegenseitig! Wann wir uns wieder in der Schule sehen werden? Ich weiß es leider auch noch nicht. Aber ich freue mich sehr darauf, die Schule wieder mit Leben gefüllt zu erleben!

Viele herzliche Grüße

Euer Schulleiter Matthias Gotthardt

Liebe Eltern,

wie vermutet, gehen wir in die Verlängerung. Die Beschulung der Q2 wird in dieser Woche vorbereitet. Wir werden alles tun, damit die Gesundheit Ihrer Kinder nicht gefährdet wird. Es handelt sich um eine Ausnahmesituation, für die ich Sie schon heute um Verständnis bitte. Es wird nicht alles glatt laufen, nehmen Sie daher bitte Kontakt mit uns auf, falls Ihnen etwas am Herzen liegt. Machen Sie Ihren Kindern bitte klar, dass sie selbst Verantwortung mittragen, wie gut die Beschulung funktioniert und Regeln, wie Abstandhalten beachtet werden.

Unsere Abiturientinnen und Abiturienten bereiten sich weiter zu Hause auf die mündlichen Prüfungen vor. Falls Sie Fragen dazu haben, nehmen Sie bitte Kontakt zu den jeweiligen Lehrkräften auf.

Für den Unterricht zu Hause hat die erweiterte Schulleitung Leitlinien für Lehrkräfte, Eltern und Schülerschaft zusammengestellt. Diese finden Sie auch in dieser Mail. Ebenso die Informationen der Schulpsychologie in mehreren Sprachen.

Der Anspruch auf Notbetreuung wurde noch einmal erweitert, insbesondere um Alleinerziehende. Falls Sie das Angebot in Anspruch nehmen möchten, melden Sie sich bitte auf unserer Homepage an.

Falls Sie sonst Unterstützung oder Hilfe benötigen, geben Sie uns bitte Bescheid. Wir sind eine große Schulgemeinschaft mit viel Potenzial!

Nun verbleibe ich mit den besten Wünschen für Sie und Ihre Familien

Ihr Matthias Gotthardt